

PUBLIRREPORTAJE

Por segundo año consecutivo: Conaset premia a Enex como la flota no minera más segura de Chile

La medición evaluó a más de 4.600 vehículos de diversos sistemas de transporte.

La Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (Conaset) del Ministerio de Transporte, junto a la empresa especializada Migra, otorgaron por segundo año consecutivo a Enex el premio a la flota no minera más segura de Chile. Esto tras obtener los mejores indicadores en Riesgo de Accidente por Exceso de Velocidad (RAEV) durante 2023, en la categoría de transporte no minero.

"Recibir nuevamente este reconocimiento demuestra el compromiso y dedicación de nuestros equipos y colaboradores. Esto no es un logro aislado, sino el resultado de años de esfuerzo constante para mejorar nuestras prácticas de seguridad, en los que hemos invertido en tecnología y capacitación para reducir el riesgo de accidentes en ruta. Este premio refuerza la confianza que nuestros clientes y colaboradores tienen en nosotros, motivándonos a seguir trabajando en pro de la seguridad vial", afirmó el gerente de Operaciones de Enex, Alan Sherwin.

Los vehículos de la flota obtuvieron un nivel de riesgo de 3.8 unidades RAEV por cada 100 kilómetros recorridos. Este índice mide 12 variables, entre ellas la distancia recorrida en condiciones de riesgo, la diferencia entre la velocidad máxima permitida y la velocidad alcanzada

en cada tramo, así como el pico de velocidad, entre otros factores.

Para elegir a las flotas ganadoras, se evaluó el riesgo de accidente por exceso de velocidad en todas las flotas que se sumaron voluntariamente al desafío. En esta edición, se revisaron más de 4.600 vehículos, agrupados en 173 flotas y subflotas, pertenecientes a distintos sectores como Minero, Combustible, Retail, Transporte de Pasajeros, Puertos, Alimentos y Madera.

El ejecutivo explicó que sus camiones cuentan con un sistema de doble GPS, que permite sostener señales de monitoreo en forma permanente en la flota, entregando estabilidad y confiabilidad a la medición diaria de velocidades. Junto con ello, el comité operativo realiza una revisión mensual del estado de estos sistemas para

mantenerlos activos.

"Todas estas medidas preventivas se suman a una completa capacitación a nuestros transportistas, que se realiza de forma continua en todas nuestras operaciones", agregó Sherwin.

Enex cuenta con una flota de 450 equipos para todos sus negocios.

